

**CASTREUL** (*Georges-Louis-Alfred-Romain-Albert-Émile-Achille-Ghislain*), Directeur de sociétés coloniales (Tournai, 4.5.1870-Londres, 24.1.1916). Fils de Carlos-Louis-Joseph-Alfred et de Louise-Rosalie-Albertine Midavaine.

G. Castreul avait été employé-représentant d'un négociant en vins pendant près de sept ans quand il s'engagea au service de la S.A.B. pour le Commerce du Haut-Congo, au début de 1895. Il ne devait plus cesser de servir, d'une manière qui fut des plus appréciées, la doyenne des sociétés congolaises, soit directement au Congo, soit indirectement hors du Congo, dans la personne juridique de l'une au l'autre de ses sœurs ou filiales.

Gérant, puis comptable à Kinshasa du 6 février 1895 au 15 juin 1898, il sera successivement Directeur à Roça de Porto Allegro, du 21 décembre 1899 au 31 janvier 1902, du 21 juillet 1902 au 18 février 1903, du 12 juillet 1903 au 19 janvier 1905, du 11 août 1915 au 23 mars 1917, du 7 septembre 1908 au 18 avril 1909; Directeur de la S.A.B. à Busira (Équateur) du 28 octobre 1909 au 12 août 1910; de nouveau Directeur à Roça de Porto Allegro du 1 mars 1911 au 20 mars 1912; Directeur de la compagnie du Lomami du 7 décembre 1912 au 30 décembre 1913.

Il venait de s'établir à Saint-Gilles (Bruxelles), quand éclata la guerre mondiale. Réfugié à Londres, Castreul y trouva la mort le 24 janvier 1916. Sa vie était l'exemple d'une longue fidélité aux mêmes intérêts.

24 octobre 1951.  
J. M. Jadot.

*Trib. cong., 27 janvier 1916, p. 2. — Journal du Congo, 7 décembre 1912. — Arch. de la S.A.B. et de la C<sup>ie</sup> du Lomami.*